

Lettre des élèves de la IIIe de l'École réale supérieure de Bâle à Émile Zola du 14 janvier 1898

Auteur(s) : Élèves de IIIe de l'École réale supérieure de Bâle

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Les mots clés

[affaire Dreyfus](#), [jeunesse](#)

Relations

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Citer cette page

Élèves de IIIe de l'École réale supérieure de Bâle, Lettre des élèves de la IIIe de l'École réale supérieure de Bâle à Émile Zola du 14 janvier 1898, 1898-01-14

Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).

Consulté le 31/12/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/CorrespondanceZola/items/show/6987>

Présentation

GenreCorrespondance

Date d'envoi[1898-01-14](#)

AdressePlace de la Cathédrale Bâle

Description & Analyse

DescriptionLettre collective des élèves de la IIIe de l'École réale supérieure de Bâle.

Information générales

Langue [Français](#)

CoteSUI REALE 1898_01_14

Éléments codicologiques Un bifeuillet original.

SourceCollection famille Émile-Zola

Informations éditoriales

Éditeur de la ficheCentre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).
Mentions légales

- Fiche : Centre d'Études sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).
- Image : Document reproduit avec l'aimable autorisation des ayants droit d'Émile Zola. Toute reproduction du document est interdite sans autorisation des ayants droit. Les demandes peuvent se faire à l'aide du formulaire de contact.

Contributeur(s) Macke, Jean-Sébastien (édition scientifique)

Notice créée par [Jean-Sébastien Macke](#) Notice créée le 19/08/2019 Dernière modification le 21/08/2020

Bâle, le 14. Janvier 1898.

Monsieur Emile Zola,

Paris.

Très Honorable Monsieur,

Nous avons pris connaissance de la lettre si vraie que vous avez dernièrement adressée à la Jeunesse française, comme à celle des autres nations; le cri que vous avez lancé au nom de la justice, de la vérité et de l'humanité, a été entendu par nous; et, au milieu des attaques sans nombres dont vous êtes sans doute l'object, permettez-nous de vous exprimer notre profonde sympathie. L'"idéale justice" que vousappelez à tous avec tant de courage est aussi notre rêve, et nous sommes de cœur avec vous au nom des principes de liberté et d'équité que nous portons en nous comme un trésor.

Les élèves de la III.^a de l'Ecole réale supérieure de Bâle.

Place de la Cathédrale.